

謹んで新年のお慶びを申し上げます

昨年は交流センター事業に際しまして皆様のご協力をいただき、無事一年を過ごすことができありがとうございました。

本年も地域の皆様に親しまれる交流センターを目指して参りますので、よろしくお願いたします。

今年一年が平穩無事な年となりますようご祈念申し上げます。



職員一同

● ○ 冬期間の利用について ○ ●

- ・積雪のため、アスパルおものがわの駐車場が狭くなっております。利用される方は、出来るだけ乗り合わせでお越しくださいますようお願い致します。
- ・夜間や早朝に除雪車で駐車場の除雪作業を行っております。閉館後の駐車はご遠慮下さい。
- ・建物の屋根、敷地内の樹木からの落雪にご注意下さい。
- ・雪のため、玄関付近が大変滑りやすくなっておりますのでご注意ください。

2月の予定

6日(月):健康の駅	午前10時から⇒健康講話、らくらく体操
7日(火):いきいきサロン	午後1時30分から⇒3B体操
14日(火):ヨガ教室	午前10時から
20日(月):健康の駅	午前10時から⇒らくらく体操(DVD)
21日(火):いきいきサロン	午後1時30分から⇒3B体操
22日(水):手づくりサロン	午前10時から
28日(火):ヨガ教室	午前10時から



※掲載している事業は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により中止になる場合があります。ご了承ください。

※風邪症状のある方、37.5度以上の発熱がある方は参加をご遠慮ください。併せてマスクの着用もお願い致します。

【お問合せ】

沼館地区交流センター(アスパルおものがわ内) ☎22-3606

裏面へ

年末映画祭

12月17日（土）、年末映画祭を開催し、『お終活 熟春！人生、百年時代の過ごし方』『トップガン マーヴェリック』の2本を上映しました。

『お終活』は題名のとおり終活というテーマをメインに扱っており、関心を持つ人が多いのか、用意していた席がほぼ埋まる盛況ぶりでした。

『トップガン』は最近まで劇場公開していたこともあり、観に来る人がいるのか心配でしたが「映画館に行けなかった」という方が多数来館し、迫力ある映像をスクリーンで楽しみました。

交流センターでは、映画上映について地域の皆さんからの意見を募集しています。こんな映画が観たい！という要望がありましたら、ぜひお知らせください。

しめ飾りづくり教室

12月20日（火）、しめ飾りづくり教室を開催しました。文化財保護協会の館合地区会員5名を講師にお迎えし、縄の緋い方から飾り付けまでを指導して頂きました。

昨年の経験からか慣れた手つきで縄緋いを終える参加者もあり、失われつつある技術を伝えることが出来た教室となりました。



しめ飾りづくりの様子



集合写真

交流センター運営協議会



12月22日（木）、沼館地区交流センター運営協議会を開催しました。

今年度の事業の進捗状況と予定について事務局から報告したあと、来年度に向けた事業内容を協議しました。

出席した委員と事務局の間で活発な意見交換が行われ、様々な提案が出されました。